



CAMPEONATO DE CATALUÑA

Continua el campeonato de Cataluña de primera Categoría B, descansando el pasado domingo nuestro cinco titular y venciendo el Mollet al Manresa en la pista de la vecina villa por 51-36, con lo que afianzase en el segundo puesto que le ha de dar opción al pase a la categoría superior.

El próximo domingo visitará el campo de las Escuelas Pías el conjunto del Sabadell, en un partido que se presenta con grandes dificultades para el cinco gualdo de Granollers, ya que a la valía de los del Vallés Occidental hay que añadir las recientes sanciones a Santaeugenia y Pregon, por lo que deberá presentarse un conjunto incompleto.

La clasificación actual es la siguiente: San Adrian 39 puntos, MOLLET, 37, Layetano 35, Olesa 34, E. Industrial 33, Manresa y Sabadell 32, A. D. Mataró 29, C. C. Hospitalet 28, GRANOLLERS y Mataró 25, Horta 24 y C. B. Hospitalet 23.

INAUGURACION DE UN TERRENO DE JUEGO

El pasado domingo se inauguró el terreno de juego que la Acción Católica de Granollers ha acondicionado en el solar contiguo a la Iglesia Parroquial de San Esteban. Contendieron Acción Católica y H. O. A. C. vencieron por amplio margen los primeros quienes impusieron su veteranía y mejor clase.

No cabe decir la honda satisfacción que ello producirá en todo buen deportista y es de esperar que con dos terrenos de juego el baloncesto local cobre una nueva vida llena de vigor y que le permita tutearse con otras ciudades y villas en las que el baloncesto está profundamente arraigado. Parece ser que se organizará la IV edición del campeonato local de lo cual procuraremos informar a nuestros lectores en sucesivas ediciones.

Con este motivo HOJA DEPORTIVA felicita cordialmente a los Jóvenes de Acción Católica por su labor en pro del deporte amateur y hace votos por una larga y feliz actuación de la sección baloncestista recientemente creada.

ATLETISMO

La jornada del domingo pasado no registró novedad, ya que se sabía la puntuación final de antemano. El equipo "A" que por falta de campo tuvo que trasladarse al Estadio de Montjuich, ganó al Reus "Ploms" y el equipo "B" perdió en casa con el B. U. C. el equipo mejor clasificado en tercera categoría.

De las marcas conseguidas en el Estadio, la mejor fue la de Casajoana en los 400 metros vallas, que logró 59" 5-10, pudiendo sin duda ser mejor, de no ganar destacado y reservarse para los 800 metros, prueba disputada después que también se adjudicó. Pedro Martínez sin actuar en salto de altura conseguiría, y con marcas discretas, ganar los 110 metros vallas y salto de longitud. De los demás, estando Baró I y Clavero lesionados para pruebas de velocidad y saltos de pértiga, no se logró nada más de mención.

En el equipo "B" la actuación de Pregon fue la más sobresaliente. No consiguió ningún primer lugar por la clase de sus contrincantes, pero las marcas logradas en jabalina (36'70) y 400 metros lisos (58" 4-10)



Esperamos y no dudamos que el próximo domingo en el «estadio Domec» será izada la famosa bandera que de nuevo hizo acto de presencia por Pascua de Resurrección y de esta forma terminarán los quebraderos de cabeza y los eternos derrotistas se les habrá agotado el tema tan infantil...

Nos han llegado informes de buena «fuente»,—de la fuente del Café de los Arbitros y de los aprendices de la Academia de Chóferes de Granollers y su Partido judicial— que esta semana llegaron a nuestra ciudad dos representantes de nuestro colega boicoteado, en broma, para entrevistarse con el Presidente de peso de los ciclistas. La reunión fué secreta, pero podemos adelantar que los ciclistas nos darán una sorpresa ¿Será una final de etapa de la Vuelta a Francia?

Los boxeadores granollerenses ya no se limitan a exhibirse por pueblos de la comarca, sino que son solicitados por las grandes ciudades históricas de la región, pero esto que tiene su importancia no se puede comparar con un combate que estaba incluido en la velada anunciando un gran combate de fondo a cargo de dos «cupidos» que luchaban nada menos que por una Eva 1951.

¡Y hay quien afirma que el amor de los tiempos de Romeo y Julieta había desaparecido!

Hemos recibido sobre la actuación de un árbitro el siguiente poema (no es de Cunitu).

«El Sr. «Fulano» se ve que es una buena persona, de espíritu contemplativo y, por lo tanto, amante del sosiego y la paz del campo. Para satisfacer sus bucólicas aficiones al Sr. «Fulano» se le ocurrió una idea genial: hacerse árbitro de fútbol. De esta manera tendría asegurada su dominical salida al campo. ¡Ah! pero, Sr. «Fulano» en los campos de fútbol no hay flores ni pájaros, ni los mismos son propicios para el «doce far niente». Que pena ¿verdad? Para arbitrar un partido no basta con salir al campo con calzón corto y con un silbato, y ponerse a contemplar con indiferencia lo que sucede alrededor. No, no, Sr. «Fulano»; además, hay que tener buena vista y estar ojo avizor; hay que correr un poco para seguir las jugadas y saber, por lo menos, lo que es un «off side» y otras cositas por el estilo. Ah, y hay que saber también utilizar el silbato. Creo que todo esto no se ha hecho para Vd. Sr. «Fulano» y si quiere evitarse alguna experiencia desagradable, es mejor que se dedique a otras actividades, como, por ejemplo, cazar mariposas o coleccionar capicúas».

Diálogo del pasado domingo, en medio de la carretera, un árbitro llega en taxi-bicicleta y le preguntan:

—¿Cómo ha ido?

—¡Muy bien! He expulsado a cuatro jugadores.

Nos da miedo pensar si le hubiera ido mal a lo mejor queda solo.—DETECTIVE

sin entreno, son una clara muestra de lo que podría conseguir. Anfrons mejoró su marca personal en triple salto, pero estuvo flojo en 400 metros. Queda el 1'60 en altura de Illa, que se quedó lejos del 1'65 logrado por el mismo el pasado lunes, en los Campeonatos de Cadetes, en Montjuich. Del B. U. C. los hermanos Roca los más destacados, siendo de mención el 1'63 en altura conseguido por el menor de ellos, que sufre una pronunciada parálisis en una pierna.

Para el próximo domingo ambos equipos contendrán en Barcelona. El equipo "A" con el C. G. Barcelonés, y el "B" de vuelta con el B. U. C. C-II.